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REQUERIMENTO N° 149/2022

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  o  envio  de  ofício  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal,  com  cópia  à  Secretaria  de
Segurança Pública, à Secretaria de Assistência Social, à Guarda Armada de Itajaí, bem como requer o
envio  de ofício  para a  Polícia  Militar  de Santa Catarina,  devido as  suas respectivas  participações na
Reunião  ocorrida  na  data  de  09  de  junho  de  2022,  no  Gabinete  do  Prefeito  Volnei  Morastoni,  para
debater mecanismos de segurança para os comércios e moradores da região do Centro de Itajaí, bem
como, a implementação de medidas assistenciais direcionadas para pessoas em situação de rua que
estão  concentradas  neste  local.  Sendo  assim,  solicito  que  seja  remetido  no  prazo  regimental  as
seguintes  informações:  a)  Após  a  Reunião,  quais  foram  as  medidas  implementadas  em  caráter  de
urgência, para diminuir a ocorrência de furtos e de delitos pela região? b) Foi criado algum projeto e/ou
estratégia para combater definitivamente os furtos e delitos pelo local? c) Atualmente, há rondas diárias
realizadas pela Guarda Armada e Polícia Militar, principalmente no período noturno, para intensificar o
combate contra os furtos e demais delitos pela região? Aproximadamente, quantas rondas diárias são
realizadas  neste  local?  d)  A  Guarda  Armada  e  a  Polícia  Militar,  possui  quantas  viaturas  policiais
disponíveis  para  a  realização  de  rondas  diárias  na  região?  e)  Considerando  ainda,  os  inúmeros  e
expressivos  relatos  de  comerciantes  informando  a  ocorrência  de  urinas,  fezes,  objetos  e  restos  de
comidas,  deixados  por  pessoas  em situação  de  rua  em frente  aos  estabelecimentos  comerciais  da
região, portas de prédios e extremidades das vias da localidade, houve a intensificação de abordagens
sociais com o encaminhamento para abrigos, visando diminuir essas circunstâncias? f) Considerou-se a
possibilidade  de  realização  de  limpeza  das  calçadas  e  ruas  da  região  central?  g)  Fora  realizada  a
implementação de estratégia e/ou projeto educacional visando extinguir, ou para ao menos atenuar, as
circunstâncias  supracitadas  envolvendo  pessoas  em  situação  de  rua?  h)  De  pronto,  solicita-se  o
encaminhamento da documentação atinente, à todos os nobres e respectivos órgãos e setores de todos
os questionamentos apontados, que visem a justificar as ações e projetos que serão realizados. i) Caso
não  tenha  sido  considerada  ou  estabelecida  alguma  medida,  requer  que  seja  apresentada  uma
justificativa  acerca  da  ausência  de  implementação  de  ações/projetos,  eis  que  esta  demanda  tem
ocorrido  rotineiramente,  tornando-se  um  problema  não  apenas  de  ordem  social,  mas  também  de
segurança e saúde pública.
 

JUSTIFICATIVA:
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A presente propositura decorre da necessidade de fiscalização acerca da tomada de medidas de segurança e ações de
política pública, por parte do Poder Público Municipal, após a Reunião ocorrida na data de 09 de junho de 2022, no
gabinete do Prefeito Volnei Morastoni, que ocorreu com o  intuito de convencionar ações para combater uma série de
ocorrências, que os comerciantes e moradores do Centro de Itajaí estão presenciando diariamente.
 
Pois bem, na ocasião supra, houve inúmeros relatos de empresários e moradores informando a ausência de segurança
pública no local, em razão do alarmante aumento de casos de furtos na região, bem como pela sequência de atos
envolvendo fezes e urinas, abandono de objetos e restos de comidas, deixadas por moradores de rua em frente aos
estabelecimentos comercias, calçadas, portas de prédios e residenciais.
 
Inicialmente,  é  de  suma  importância  destacar,  que  a  presente  circunstância,  vêm  preocupando  -  e  muito  -  os
comerciantes e moradores da região do centro da nossa cidade, visto que está ocorrendo a utilização inadequada do
local, além da ocorrência de sujeiras ao redor dos estabelecimentos e em frente aos seus lares. Fato que torna o local
insalubre, afasta futuros clientes, e que torna consequentemente, o ambiente hostil e sem a movimentação necessária
do público itajaiense para fomentar a economia da região.
 
Deste  modo,  este  requerimento  visa  averiguar  se  o  Poder  Executivo,  com  as  suas  respectivas  Secretarias  e  em
conjunto  com  a  Polícia  Militar,  realizaram  a  implementação  de  medidas  em  caráter  de  urgência,  bem  como,
verificaram  se  fora  criado  meios  ou  métodos  definitivos  para  combater  a  criminalidade  no  local,   e  ainda,  se
executaram  a  elaboração  de  campanhas  ou  ações  para  diminuir  a  ocorrência  da  situação  de  calamidade  dos
moradores de rua que acabam deixando objetos, comida e dejetos fisiológicos pela região.
 
Por fim, conto com o apoio dos nobres pares para a aprovação desta propositura,  tendo em vista a sua natureza
fiscalizatória e de cunho social, diante da apresentação dos fatos ora narrados.
 

 
SALA DAS SESSÕES, EM 20 DE JULHO DE 2022 

ODIVAN WIVALDO LINHARES
VEREADOR - PSB




